
 

               AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL BARRIO DEL CARMEN     

 

               D. Jose Soler Bernal, vocal de la Junta Municipal del Carmen, de Vox, 

al amparo de lo dispuesto en el art. 47 del Reglamento de Participación 

Ciudadana y Distritos, en virtud del artículo 97 del Reglamento de 

Organización, funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, 

aprobado por RD 2569 de 28 de noviembre, presenta para su debate y 

posterior aprobación si procede, la siguiente 

 

                                             M   O   C   I   O   N   

 

PROBLEMAS DE CIRCULACION EN CALLE FLORIDABLANCA 

 

               Ya que todos somos del Barrio sabemos que el gran problema de 

trafico que nos queda en el mismo es la salida por la calle Floridablanca hacia 

el rollo. Ya hemos mejorado con la doble salida desde el rollo hacia la autovía, 

por otro lado, el doble sentido de Pintor Pedro Flores, pero seguimos teniendo 

el colapso en la calle Floridablanca, que junto con lo mal combinado con el 

semáforo que sale a ella de Marques de Corvera, que valla tela quien lo 

programo. Sigue habiendo unas colas inaguantables, ya que aparte del tráfico 

que viene de Princesa, Marques de Corvera, cuando consiguen salir gracias a 

ese mal semáforo que tiene al final, hay que sumar las incorporaciones 

laterales que tiene de Diego Hernández, Calle Álvarez Quintero, Calle Gracia y 

Calle Actor Jose Crespo. 

               Mientras que las colas se hacen interminables y los minutos van 

pasando sin apenas avanzar los vehículos, contaminando cada vez más. El 

carril de la derecha “el de solo bus” está completamente vacío, casi siempre, ya 

que, si pasan autobuses, pero de cuando en cuando. 

               Creemos que el perjuicio para los autobuses seria mínimo ya que se 

trata solo de un tramo de no más de 300 metros., mientras el veneficio para la 

circulación seria máximo, hasta me comprometo a decir que lo solucionaría 

totalmente. 



 

               Por todo lo expuesto, Vox propone al Pleno de la Junta Municipal del 

Carmen, para su debate y posterior aprobación si procede, el siguiente 

 

                                               A   C   U   E   R   D   O      

 

               Reunirnos con los responsables para estudiar la posibilidad de que se 

puedan compartir los dos carriles existentes de circulación entre turismos y 

autobús en la Calle Floridablanca. 

 

Fdo. Jose Soler Bernal                                           En Murcia a 21 de noviembre 

de 2024 

 

 



 



 


